

Entrevista

Erasmo González (Diputado-Morena)

"Del día de ayer a hoy, tenemos prácticamente el dictamen en el Pleno, ya está discutiéndose por los grupos parlamentarios. Se espera una jornada larga, hay aproximadamente 2 mil reservas por presentarse por parte de todos los grupos parlamentarios. Se tomó un acuerdo en la Junta de Coordinación Política, el cual fue aprobado, las sesiones van a tener un plazo de 10 o 12 horas aproximadamente, empezar a las 10 de la mañana, terminar a las 10 de la noche. Evidentemente esta cantidad de reservas se van a discutir, estimamos, en cuatro días. El Presupuesto tiene que estar antes del 15 de noviembre y de lo que se trata es de no agotar toda esta discusión en un solo tramo".

